

# Vœux 2010

La Ligue de l'Enseignement a placé l'année 2010 sous le signe du cent cinquantième anniversaire de sa naissance. Au risque de manquer d'originalité, nous pouvons donc citer Jean JAURES !

A l'appui de notre conviction politique, au sens le plus haut : *« la République, c'est le droit de tout homme, quelle que soient ses croyances à avoir sa part de souveraineté »*.  
Ou à l'appui de notre démarche militante : *« le courage, c'est de rechercher la vérité et de la dire, c'est de ne pas subir la loi du mensonge triomphant qui passe et de ne pas faire écho aux applaudissements imbéciles et aux huées fanatiques »*.

Et c'est bien humblement, à la suite de Jaurès, que nous disons notre conviction : pour avancer vers une société plus juste, plus solidaire, plus citoyenne, il nous faudra encore beaucoup d'engagement, d'intelligence, de persévérance ... de santé! C'est tout ce que la Ligue de l'Enseignement vous souhaite pour l'année qui commence, à vous, aux vôtres et à notre petite planète.



Recevez donc nos meilleurs voeux, solidaires et laïques, pour 2010.